

## Obras Públicas firma diez nuevos convenios de obras hidráulicas

La inversión asciende a 30 millones de pesetas

REDACCIÓN. Guadalajara

El delegado de Obras Públicas, Mariano Teruel, ha firmado diez nuevos convenios para realizar obras que permitan la mejora en el abastecimiento y saneamiento de las redes de agua, por un importe que supera los 30 millones de pesetas. Estos convenios se han suscrito con los municipios de Atanzón, Cincovillas, Corduente, Hueva, La Mierla, Majaelrayo, Orca, El Cardoso, Cabida y Colmenar de la Sierra.

Estos convenios se enmarcan dentro del programa que la Consejería de Obras Públicas viene realizando y que afecta a 37 municipios, con una inversión total que alcanzará los 136 millones de pesetas antes de que finalice el año.

**SUBVENCIÓN A LAS CÁMARAS DE COMERCIO.** Por otro lado, el Consejo de Gobierno ha dado el visto bueno a la propuesta de la Consejería de Industria y Trabajo para la formalización de un convenio de colaboración entre este departamento y las cámaras oficiales de Comercio e Industria de las cinco provincias de la



Mariano Teruel.

región, para el desarrollo de una subvención global Feder-Cámaras de Castilla-La Mancha. Se pretende con ello impulsar un crecimiento económico equilibrado, promoviendo las actividades que favorezcan la internacionalización de las empresas castellano-manchegas. Para 1996 el fondo total destinado a financiar las acciones y subprogramas de la subvención global es de 136 millones de pesetas.

## La Diputación aprueba 200 millones de pesetas para inversión en obras

Son consecuencia de la aplicación de remanentes

REDACCIÓN. Guadalajara

La Comisión de Gobierno de la Diputación ha aprobado obras por 200 millones de pesetas como consecuencia de la aplicación de remanentes y bajas de los planes previstos para este año. Concretamente, para el Plan Provincial se ha aplicado un remanente de 26 millones de pesetas, destinados a las obras de alumbrado en Hombrados y Masegoso de Tajuña, la pavimentación en La Miñosa, Uceda y Arbeteta y para la casa consistorial de Valdeavellano.

Para el Plan de la Red Viaria Local se ha aplicado un remanente de 9,5 millones de pesetas, para la mejora de la capa de rodadura en la carretera de acceso a Baños de Tajo y en Anguita, en el acceso a Santa María del Espino desde la GU-936.

Con cargo al Programa

Operativo Local se ha aplicado un remanente de 29 millones de pesetas, destinados a las obras de redes de distribución y saneamiento del Pozo de Guadalajara, Riofrío del Llano, Torremocha del Campo y la restauración del edificio de hospedería de Brihuega.

Por último, los remanentes producidos como consecuencia de la aplicación del Plan de Carreteras -136,7 millones de pesetas- irán destinados a la mejora de la capa de rodadura desde la C-114 a la GU-160, por Condemios de Arriba y Condemios de Abajo, al proyecto de ensanche de plataforma, firmado y mejora de la capa de rodadura de la GU-929 de Sacedorbo a Ocentejo y el modificado del proyecto de mejora de la capa de rodadura de la GU-432 a la GU-902 por Romanones.

**AHORA  
SU GAFAS  
GRADUADA  
COMPLETA POR**

**solo 7.500 ptas.**

EN CENTRAL OPTICA

USAR GAFAS

CAMBIAR DE GAFAS

GAFAS DE REPUESTO

En Central Optica de Guadalajara, hasta el 15 de diciembre, su gafa completa, incluyendo graduación, cristal blanco monofocal de hasta 4 dpt. y montura a elegir, por solo 7.500 pts. Piense en su salud. Venga a Central Optica.



**Su seguro de vista**

Calle Virgen de la Soledad, 16. Tel: 23 11 72  
Centro Comercial Eroski. Tel: 20 21 74